

Neue Integrationskursverordnung:

Abschaffung der Wahlfreiheit für Kursteilnehmer_innen

Das Bundesinnenministerium hat im Juni eine neue Integrationskursverordnung erlassen, die das System der Integrationskurse in ein

**System der zwangsweisen „Zusteu-
rung“** umwandeln wird:



- Kursteilnehmer_innen können sich die Schule, an der sie Deutsch lernen wollen, nicht mehr selbst aussuchen,
- Kursteilnehmer_innen können die Schule, der sie einmal zugewiesen sind, nicht mehr wechseln.

Das wird gravierende Folgen haben:

- Wie können Teilnehmer_innen nach der Abschaffung der Wahlfreiheit noch die nötige Lernmotivation entwickeln? Das wird desaströs für die Atmosphäre in den Kursen.
- Das individuelle Profil der Schulen wird nivelliert, sie werden Anhängsel der Zusteuereungsbehörde.

Diese falsche Entwicklung können wir unkommentiert lassen. Es ist Zeit für Protest.

Kursteilnehmer_innen sind keine Objekte der Zusteuierung!